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RESUME

Aussi longtemps qu’Internet poursuivra son évolution, nous continuerons a

étre submergés par des données, sans que celles-ci soient toutefois
structurées. La recherche d’information dans ce cadre devient une tache difficile
et les méthodes traditionnelles de recherche sur Internet ou sur des bases de
données s’avérent de plus en plus limitées.

Notre projet s’inscrit dans le cadre général de cette problématique, et consiste
a développer une ontologie a base de contenu et d’'usage pour la recherche
d’'information dans des systemes distribués a base d’'une architecture multi-
agents.

Les systémes d'informations coopératifs basés sur les agents logiciels
apportent de solutions prometteuses a cet épineux probléme, quand aux

ontologies, elles apportent une qualité sémantique a la recherche.

ABSTRACT

As long as Internet usage increases, we will continue to be submerged by

unstructured data. As a result, search of information on the net or databases
on the net, using traditional approaches, will soon prove impractical.

The work presented here is done in this framework and consist of developing
ontology, based on content and usage, for information search in a multiple
agents distributed system architecture.

Cooperative information systems based on software agents seek to answer
difficult questions in this area whereas ontologies bring the semantic quality

required by the search.

MOTS-CLES : Systeme Multi-Agent, Recherche d’'Information, Ontologie, Internet
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